

L'ANNONCE DE LA VENUE DU MESSIE



CONTACTEZ-NOUS

25 DORING ROAD

VRYGROND 7945

+27817609511

www.mevchristocentrique.org

info@mevchristocentrique.org

MEVC DEC 2024



L'ANNONCE DE LA VENUE DU MESSIE

I. Dans l'Ancien Testament

Par le prophète Ésaïe

Ésaïe 7:13-14 : «Alors Ésaïe dit : « Écoutez donc, maison de David ! Est-ce trop peu pour vous de lasser la patience des hommes, que vous lassiez encore celle de mon Dieu ? C'est pourquoi le Seigneur lui-même vous donnera un signe, voici, la jeune fille deviendra enceinte, elle enfantera un fils, et elle lui donnera le nom d'Emmanuel. »

(Louis Segond)

Ésaïe est considéré comme l'un des plus grands prophètes de Dieu de l'Ancien Testament. Il était le conseiller des rois et un prophète respecté du peuple de Dieu. Ce qu'a dit Ésaïe dans l'Antiquité est cité plus souvent dans le Nouveau Testament que ce qu'ont dit d'autres prophètes. Notre Seigneur Jésus Lui-même, au début de Son ministère, a cité dans Luc 4:16-19 ce que le prophète Ésaïe avait dit auparavant.

Inspiré par le Saint-Esprit, Ésaïe a dit beaucoup de choses incroyables que personne n'avait jamais dites auparavant. L'une de ces choses concerne la présence physique de Dieu sur terre. Il a également eu l'audace de dire qu'une vierge concevrait et donnerait naissance à un fils, et que ce fils était Dieu lui-même parmi nous.

Il a dit aux Israélites que Dieu Lui-même leur donnerait un signe de Sa puissance, qu'Il accomplirait des miracles, qu'Il ferait ce qui n'était jamais arrivé auparavant, qu'Il naîtrait comme un bébé et qu'Il vivrait parmi nous comme un garçon, comme un jeune et comme un adulte.

Par l'intermédiaire d'Ésaïe, Dieu nous dit qu'Il accomplira le miracle de la création qui transcende les lois naturelles, qui transcende l'entendement humain. En effet, rendre enceinte une femme qui n'a jamais été mariée et qui n'a jamais eu de relations sexuelles avec des hommes est inconcevable et inexplicable. Seul Dieu peut le faire. Il est capable et tout-puissant.

Dieu s'est appelé Lui-même Emmanuel, ce qui signifie « Dieu avec nous ». En d'autres termes, Dieu Lui-même vient à nous, habite parmi nous, nous montre le chemin vers le Père et nous réconcilie avec Lui.

Le temps de Dieu n'est pas le nôtre. Ésaïe a prophétisé la venue du Messie Jésus-Christ environ 700 ans avant la naissance de Jésus-Christ. Environ 700 ans après qu'Ésaïe a prononcé ces paroles, une adolescente qui devait épouser un homme nommé Joseph a reçu la visite d'un ange qui lui a annoncé qu'elle serait enceinte par la puissance du Saint-Esprit et qu'elle donnerait naissance au Messie, le Sauveur du monde.

Et Ésaïe 9 :2-6 confirme cette bonne nouvelle de la naissance du Seigneur : « Le peuple qui marchait dans les ténèbres voit une grande lumière, sur ceux qui habitaient le pays

de l'ombre de la mort une lumière resplendit. Tu rends le peuple nombreux , tu lui accordes de grandes joies ; il se réjouit devant toi, comme on se réjouit à la moisson, comme on pousse des cris d'allégresse au partage du butin. Car le joug qui pesait sur lui, le bâton qui l'opprimait, tu les brises, comme à la journée de Madian.

Car toute chaussure qu'on porte dans la mêlée, et vêtement guerrier roulé dans le sang, seront livrés aux flammes, pour être dévorés par le feu. Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, et la domination reposera sur son épaule ; on l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. Donner à l'empire de l'accroissement, et une paix sans fin au trône de David et à son royaume, l'affermir et le soutenir par le droit et par la justice, dès maintenant et à toujours : Voilà ce que fera le zèle de l'Éternel des armées.»

Cet enfant n'est pas un symbole de Dieu parmi nous, mais l'enfant lui-même est Dieu, Dieu puissant. Jésus est l'auteur de l'Eternité, Il est le Père de l'éternité, et Il est le Seigneur éternel et le Sauveur éternel!

Il est venu pour nous donner la paix qui surpasse toute intelligence, afin de nous permettre d'être en paix avec le Père.

Il est venu avec la mission de nous libérer du péché, de payer intégralement notre dette, de nous racheter, et de nous mettre à part pour Dieu.

Jésus est plein de merveilles dans tous les aspects de la vie. Il est venu pour nous guider, nous conseiller, et nous montrer le chemin vers le Père.

Que cette période de commémoration de la naissance de Jésus soit remplie de joie, de paix et de célébrations dans nos foyers.

Rien n'est impossible à Dieu, Il est même venu vivre parmi nous. Souvenons-nous de sa naissance, Sa naissance importante, qui établit notre réconciliation avec le Père.

Paix et joie